

L'Œil ÉTAIT SUR PLACE



ÉRIC LUCAS AU COLLÈGE SAINT-MAURICE

Pour célébrer les performances de ses athlètes lors du 33e gala du mérite sportif, le Collège Saint-Maurice a reçu un conférencier de prestige mercredi. Le champion du monde de boxe, M. Éric Lucas, a parlé de persévérance dans le sport aux quelque 200 personnes, élèves et parents, qui étaient présentes. M. Lucas a également profité de l'occasion pour inviter les élèves à relever le défi du Tour de la Montagne qui aura lieu le 23 mai prochain au profit de la Fondation Honoré-Mercier de Saint-Hyacinthe.



(Photo : Yann-Casino.com)